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职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办
如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753
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□见习记者 鲁慧

您身边有占道经营的现象吗？您家门口有
店外经营的路段吗？

昨天起，市城市管理整治提升活动领导小
组办公室联合郑州晚报开展城市管理整治提升
活动公开评差活动。

昨天一早，晚报热线就响个不停，接线员
说，当天反映占道经营的线索有 30多条，网站

和微博也收到不少线索，欢迎大家继续参与。
如果您家门口有摊点占了主干道、次干道，

或占了道路的大部分，形成摊群的情况，或者摊
位卫生状态较差、几经清理依然反弹，并给市民
出行带来了不便，都可以向我们反映。

需要提醒您的是，对市区建成区及航空港
区存在占道经营和店外经营严重的路段进行公
开评差，将评出5条最差路段，截止日期是12月
8日。

评出的最差路段，将在媒体公布，并悬挂黑
牌，实行重点督办，以促进各类城市管理问题整
改。

参与评差活动有三种方式
一、可拨打晚报新闻热线96678。
二、在郑州晚报新浪官方微博上留言。
三、登录爱晚报社区（http://www.izzwb.

com/）留言。

10月 27日上线运营以来，市网络问政全
媒体平台——“心通桥”已经过了“满月”，诚
邀您为“心通桥”的发展提出建议和意见。

“心通桥”的诞生，承载着市委市政府“畅
通社情民意、助推执政为民”的厚望，也是由

“网络问政”向“网络行政”不断深化的有益探
索。为此，11月3日，市委宣传部下发通知，明
确了社会各管理单位在接到网民诉求之后，
必须在 4小时的工作时间之内进行处置回复

或呼应性回复。
11月 15日，市委办公厅和市政府办公厅

又下发了《关于切实加强“心通桥”网民诉求
事项办理工作的通知》，再次强调各级社会管
理部门要在规定时限内处置督办网民诉求，
同时做好对下一级管理部门办理网民诉求事
项的督察和考核工作。

由于“心通桥”刚起步，很多方面有不足，
譬如，有些职能部门没有及时对接，不能在规

定时限内对网友诉求作出回复，或作出的回复不
能令网友满意。

为确保“心通桥”运转顺畅，从上周开始，
全市范围内的“心通桥”操作使用流程培训拉
开帷幕。从 11月 25日至 12 月中旬，将分批
对各社会管理部门的工作人员培训一遍。

同时，我们也诚邀大家提出建议和意
见。电话：67655001，电子邮箱：xtq@zynews.
com。 中原网记者 付倩 郝莎

11月 28日，网友“学生家长A”在“心通
桥”反映，管城区货站街小学教室没装空调，
担心冻到孩子，希望相关部门予以关注。

11月 30日，网友“艳阳天”在“心通桥”反
映，郑州七中高中部宿舍不供暖气不开空调。

采访当天是个晴天，教室的温度还不算
太低。

11点30分，中原网记者和小学校长韩志勇

在他的办公室里，用温度计进行实时实地测量，
温度计显示为12°C，此时，室外温度是3°C。

“上课时候冷吗？”
“刚进教室有点冷，不过我们班人多，过

一会儿就不冷了。”五年级一位女孩说，再冷
的话，她就多穿点。

“我们已经向管城区教体局递交了采购
申请，听说已经开始招标并公示一周了，应该

很快就能给所有教室都装上空调。”
在“心通桥”平台上，关于郑州七中高中

部不开空调，不送暖气的反映，郑州热力总公
司也做了回应：郑州七中高中部没有参加集
中供暖，冬天供暖由学校自己负责。

记者试图从校方得到何时供暖的消息，
但多次打电话均无人接听。

中原网记者 李恒

工二街占道停车有好转
前天，本报 AA05刊登了工二街

占道停车的报道，工二街附近是几个
商场，路边停满了汽车，原本就不宽的
道路显得更窄了。

昨天下午，我联系了交巡警四大
队的高磊。他表示，他们已经派专人
对工二街附近的街道进行监管，加大
处罚力度。 见习记者 鲁慧

国基路和丰庆路正
在绿化升级改造

昨日，本报AA03版刊登了国基路
和丰庆路上的绿化带被拔光的报道。

昨日下午，金水区绿化管理所工
作人员就此问题回复，国基路段（索凌
路—中州大道）、丰庆路局部（北环—
国基路段）绿化隔离带正在进行绿化
升级改造，施工过程中可能会给周边
市民带来不便，他们会在保证施工质
量的前提下，尽量缩短工期，早日还市
民一个亮丽通畅的国基路、丰庆路。

晚报记者 刘怡辰

陇海路工人路口的杂
物已清除

昨日，本报AA04版刊登了陇海路
与工人路交叉口西北角，陇海路路牌下
堆放杂物的报道。

昨天，记者再次来到陇海路工人路
口的西北角，那堆杂物已经被清理干
净。 见习记者 小刘涛

占道经营的事儿，接着说
哪些路段最严重，通过三种方式反映

“满月”的心通桥咋样，给点意见呗

学校没空调和暖气，“心通桥”帮忙沟通

媒体助政
网络问政 心通桥

瞭望塔

昨天上午，有市民来电反映，陇海西路工人
路站牌下有停车占道现象，给站牌旁等公交的
市民造成不便。

昨天下午，我来到陇海路工人路站。
在路北的公交站牌处，有几辆轿车紧挨着

站牌停靠在路边，从这里经过的K9、59、216路
车都无法接近站牌停靠，只能远远地在靠近路

中间的位置停下来。
“这样太不方便了，也不安全，哪有把车停

在公交站牌旁边的。”一位在等公交的市民说。
昨天下午，记者联系了交警二大队，工作人

员了解到情况后很重视，表示会对出现问题的
路段加强监督和管理。

见习记者 小刘涛 文/图

陇海路工人路汽车占道


